

Der 14. grenzüberschreitende Freundschaftslauf fand am 19. Oktober 2019 statt.

An diesem Lauf zwischen den Partnerstädten Waldmünchen und Klenci nahmen 58. Teilnehmer, davon 13 deutsche Starter teil.

Bei idealen Witterungsverhältnissen wurde auf der tschechischen Seite am Samstag um 10 Uhr der Startschuss gegeben für die sehr anspruchsvolle Strecke von 15,5 km.

Dabei wurden die Läufer gleich voll gefordert, denn ab Klenci ging es etwa 5 km bis nach Capartice nur bergauf.

Ein „einsames,, Rennen lief der tschechische Ausnahmeläufer Jiri Vojak, der die 15,5 km lange Strecke in der sagenhaften Zeit von 53:07 Min. ins Ziel lief, das sich in Waldmünchen vor dem Mehrgenerationshaus befand.

Mit viel Applaus wurde auch sein Teamkollege Ondrej Vachal empfangen, der 7 Min nach ihm kam. Schnellster deutscher Läufer war Felix Killermann, der als 5.Läufer mit 1:03,07 Std. das Ziel meisterte. Bei den weiblichen deutschen Teilnehmern war es Petra Schoplocher mit 1:13,42 Std. Sie erreichte den 3.Platz in ihrer Altersklasse.

Die tschechischen Teilnehmer waren wie immer klar in der Überzahl. Die deutschen Starter waren diesmal : Petra Schoplocher (TSG 08 Roth), Eva Richter und Helmut Schneider (TV Waldmünchen), Felix Killermann (Waldmünchen), Bettina Nagler (privat), Martin Ochsenmeier (Laufftreff Furth i.W.), Tobias Buschek + Christian Franz (Skiclub Furth i.W.), Peter Schneider (SV Tiefenbach) Hans Schmidt (Gleißenberg), Julian Leuhart, sowie Mattias + Hans-Jürgen Eiban (QXXQ Waldmünchen)

Gleich nach Ankunft der Läufer war für die Verpflegung vom TV Waldmünchen + sein Team bestens gesorgt und ließ keine Wünsche offen.

Für die Zeitabnahme waren Petr Hojda und Jana Supova verantwortlich und sorgten auch dafür, dass nach dem Lauf an Ort + Stelle gleich die Ergebnislisten ausgedruckt werden konnten.

Nachdem die letzte Läuferin das Ziel geschafft hatte, wurde die Siegerehrung durchgeführt. Eva Richter vom TV Waldmünchen erreichte

den 1. Platz in ihrer Altersklasse, sowie Helmut Schneider auf Platz 2. seiner AK.

Die Geldpreise und Urkunden wurden durch den Vizebürgermeister Martin Frank und Gemeinderat Pavel Smazal überreicht.

Martin Frank gratulierte den Teilnehmern zu der enormen sportlichen Leistung der 15,5 km langen Strecke, bei der es immerhin 329 Höhenmeter zu überwinden galt. Angesichts der sagenhaften Zeit von Jiri Vojak von 53:07 Min., meinte M. Frank, dies würde wohl nicht mal jemand mit dem Fahrrad schaffen.

Dieser grenzüberschreitende Freundschaftslauf vertieft immer wieder die Freundschaft beider Partnerstädte.





